

## Visite du président Saragat d'Italie

**M** GIUSEPPE SARAGAT, président de l'Italie, a rendu visite au Canada du 11 au 18 septembre. Il était accompagné de M. Amintore Fanfani, ministre des Affaires étrangères, de l'ambassadeur Angelino Corrias, chef du Protocole diplomatique, de l'ambassadeur Roberto Gaja, directeur général des Affaires politiques au ministère des Affaires étrangères, et de plusieurs hauts fonctionnaires italiens.

Le président et sa suite ont commencé leur tournée à Ottawa, y séjournant les 11 et 12 septembre, puis ils se sont rendus à Montréal, à l'Expo 67, à Québec et à Toronto. Le président a passé aussi deux jours au Nouveau-Brunswick à titre officieux, avant de se rendre aux États-Unis et en Australie.

### Cérémonie d'accueil

A Ottawa, le président Saragat a été reçu officiellement par le gouverneur général, le très honorable Roland Michener, et le premier ministre, le très honorable



Lors de sa visite à Ottawa, le président de l'Italie, M. Saragat (à droite) a rencontré le premier ministre du Canada, M. L. B. Pearson (au centre), ainsi que le secrétaire d'État aux Affaires extérieures, M. Paul Martin.